

COMMUNE DE LAZ

PRESENTATION DE L'ETUDE Conditions de restitution de l'enquête

L'ensemble du dossier communal présente des manques et une organisation structurelle du dossier imparfaite au plan méthodologique, compte tenu de son ancienneté. Cette étude d'Inventaire Fondamental établie en 1966, revue en 1972 a été indexée plus tardivement, dans les années 80, pour les seules notices d'architecture dans la base de données nationale Mérimée.

Cf. D.C. Maisons-fermes : en regard des habituels dossiers collectifs (*chapelles, croix, maisons-fermes*) ou individuels (*église paroissiale, maison,....*), elle comprend également un certain nombre de dossiers de repérage ouverts sous le titre d'« Habitat de bourg» sans constituer à proprement parler un dossier collectif avec des observations générales : c'est le cas de plusieurs nombreux écarts documentés au plan topographique. Compte tenu du petit nombre de cas, les documents ont été maintenus auprès de la notice collective et y font suite :
Cf. Bourg, maisons (parc. 30, 62, 76-76, 79, 88, 90, 256).

Cf. Mobilier public : aucune des notices « Objets mobiliers » présentes n'a fait l'objet d'une informatisation ni d'un versement dans la base de données nationale PALISSY, consultable sur le site internet du Ministère de la Culture, accessible depuis <http://www.culture.gouv.fr>).

Les objets mobiliers isolés, faisant partie d'édifices communaux non étudiés, mais identifiés et localisés, ont été placés en tête de dossier, après le dossier collectif.

Cf. Bourg, Presbytère, statuette de saint Augustin et groupe sculpté : Piéta.